

Le bulletin d'information du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil



NOTRE VOYAGE À PARIS

Qu'avons-nous fait le jour d'Halloween ?

Le matin, nous avions rendez-vous à la gare de Limoges pour prendre le train à 6h05 direction Paris Austerlitz. Puis nous sommes arrivés à Paris et nous avons pris le RER C. Nous sommes arrivés au pied de la **Tour Eiffel et des anneaux Olympiques**. Ensuite, nous sommes allés au restaurant le Solferino où nous avons passé un bon moment à partager un repas tous ensemble.

Ensuite, nous avons marché jusqu'au **Palais Bourbon**. Nous avons ensuite visité l'**Assemblée Nationale** en compagnie de monsieur le député Stéphane Delautrette. Il y avait plein de décors et de sculptures passionnantes. Nous sommes rentrés dans l'**hémicycle**, c'était incroyable et immense.

Nous avons vu le vice-président de l'Assemblée Nationale qui allait à la séance à 15h. Nous avons également vu la garde républicaine.

Puis nous sommes allés faire une balade d'une heure en bateau mouche. Sur la Seine, nous avons vu le **Louvre, Notre-Dame de Paris, le Palais du Luxembourg**.

Enfin, nous sommes retournés à la gare pour reprendre le train direction Limoges. Après 3h30 de voyage, nous sommes arrivés à 23h. Nous avons passé un très bon moment et une belle journée avec Monsieur le Maire, Thierry Valadon, Annick Bourgeois, Aurore Moreau, Laure Coquel, Clément et Laura.



Au sommaire :

-Notre voyage à Paris-
Page 1

-L'agenda CMJ-
-Notre grand projet-
Page 02

-Présentation de 4 conseillers municipaux du CMJ-
Page 03

-La réunion PLUI-
-Interview de l'Atelier des Sens-
Page 04

I DANS L'AGENDA DU CMJ

- **8 septembre 2024** : participation au jury du concours de dessins de la foire aux Escargots.
- **14 septembre 2024** : réunion de rentrée, nous avons parlé de notre grand projet et des idées pour le marché de Noël.
- **31 octobre 2024** : nous sommes allés à Paris visiter l'Assemblée Nationale.
- **11 novembre 2024** : nous avons participé à la commémoration du 11 novembre 1918. Nous y avons lu un texte et chanté la marseillaise.
- **23 novembre 2024** : nous avons passé une après-midi avec les résidents de l'EHPAD dans le cadre de notre projet de rencontres intergénérationnelles.
- **7 décembre 2024** : nous avons confectionné les kits gourmands que nous avons vendus lors du marché de Noël. Nous l'avons fait à l'ALSH.
- **14 décembre 2024** : nous avons tenu un stand au marché de Noël de Boisseuil. Nous avons vendu des kits gourmands au profit de l'association ARCHE du Zoo du Reynou.

Louis et Lilo



I NOTRE GRAND PROJET

Le city stade se trouve sur la route du Buisson, en dessous de la maternelle.

Nous allons faire agrandir le terrain. Certaines zones vont être déplacées, aménagées ou remplacées :

- les filets de basket et de football seront remplacés.
- la piste de saut en longueur sera déplacée.
- le grillage sur le côté de la route sera plus grand pour que les ballons n'aillent plus sur la route.
- une piste d'athlétisme, des couloirs de sprint et des arbres seront rajoutés. Il y aura aussi des bancs et des nouveaux modules de jeux.



Louna, Anaé et Maëlys

Présentation de 4 conseillers municipaux du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil

Prénom, NOM :

Hugo BRUCHE

Age et classe :

11 ans

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

Pour proposer des idées.

Des idées pour la commune ?

Mettre des porte-vélos aux arrêts de bus.



6ème

Prénom, NOM :

Lyne FENG

Age et classe :

11 ans

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseillère du CMJ ?

Car je voudrais, plus tard, travailler dans la politique et je trouve ça important de commencer à faire partie des conseillers de ma commune.

Des idées pour la commune ?

Sécuriser la sortie de mon lotissement.



6ème

Prénom, NOM :

Hélène TOCHEPORT

Age et classe :

9 ans et demi

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseillère du CMJ ?

Pour en apprendre plus sur la culture.

Des idées pour la commune ?

Faire un skatepark au stade.



CM2

Prénom, NOM :

Milan VALADON

Age et classe :

12 ans

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

Pour améliorer la vie de mes camarades.

Des idées pour la commune ?

Faire un jardin partagé et des trottoirs sur les routes où les gens roulent vite.



5ème

LA REUNION PLUI

Le 6 novembre, nous sommes allés à la réunion PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal) de Limoges Métropole qui se tenait dans la salle Léo Lagrange à Limoges. Nous étions avec Annick Bourgeois.

Nous avons parlé des projets que l'on voudrait mettre en place dans notre commune dans les années à venir. Pour mieux comprendre le sujet, nous avons participé à trois ateliers :

- atelier LEGO où nous devions construire la ville que nous aimerais avoir dans quelques années,
- atelier dessin où on devait dessiner la ville de notre choix,
- atelier coupage/collage où nous devions découper et coller des images de lieux sur un carton.

Plusieurs enfants d'autres CMJ étaient présents. Il y avait aussi monsieur Vincent Léonie, vice-président de Limoges Métropole en charge du PLUI. Durant la réunion, nous avons donné des idées pour le futur de notre ville. Nous avons aimé et trouvé ça intéressant. Ça nous a permis d'en savoir plus sur le PLUI.

A la fin de la réunion, nous avons partagé un goûter avec les autres CMJ et nous avons reçu un diplôme.

Romane et Louka



INTERVIEW DE MADAME SALOMÉ HAY DE L'ATELIER DES SENS.

1. Aimez-vous votre métier ?

Beaucoup, c'est une passion mon métier !

2. Quelles études avez-vous fait ?

Au départ, j'ai fait une licence de biologie et ensuite, j'ai passé un CAP esthétique, il y a une dizaine d'années.

3. Quelles sont les contraintes de votre métier ?

On est souvent debout, on peut avoir mal au dos si on se positionne mal. Personnellement, je suis à mon propre compte : je suis esthéticienne mais aussi comptable, gestionnaire et commerciale. En tant qu'esthéticienne, étant commerçante, je travaille du lundi au samedi. Vu que c'est un métier passion pour moi, il n'y a pas trop de contraintes !

4. Êtes-vous bien payée ?

En tant qu'esthéticienne classique, employé c'est un salaire moyen. Si on est à son compte et si la boîte marche, ça peut aller très haut ! Ça dépend du patron et du poste occupé. Quand on est à son compte, plus on travaille plus on gagne.

5. Vous recevez beaucoup de personnes la journée ?

La journée, je peux recevoir pour des soins à peu près 4 personnes et pour des épilations, ça peut être une dizaine de personnes.

6. Qu'est-ce que vous pratiquez le plus comme soins ?

Les épilations !

7. Est-ce facile de travailler à Boisseuil ?

Oui très facile !

8. Avant de vous installer à Boisseuil, où travaillez vous ?

J'étais à mon propre compte et je faisais du domicile. Je vagabondais sur le nord de Limoges !

9. Qu'est-ce qui vous encourage à faire ce métier ?

C'est un métier passion donc je continue à faire ce métier ! J'aime le contact avec gens !

10. Est-ce que vous envisagez de faire ce métier toute votre vie ?

Oui !!!

Manon